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L’ÂME DES BATISSEURS… 

Notre grand ami Raymond Montercy (photo)  

Il avait cette stature de Bâtisseur et surtout, durant une grande partie de 

sa vie, il a visité et surtout étudié de très nombreux édifices en France 

mais aussi dans l’Europe entière et même jusqu’en EGYPTE. 



Comme Rémy Rongier, il en parlait avec son ÂME et, sa très 

grande sagesse transmettait les messages qu’il voulait bien nous 

révéler…si l’on était prêt. Pour toutes ses découvertes, quand il 

en parlait, nous étions en admiration, comme un petit enfant qui 

écoute son Maître qui va lui révéler un SECRET… 

La plus belle phrase que nous retiendrons de notre grand ami 

était : 

 

Tout ce qui est Sacré est Secret… 

Et tout ce qui est Secret est Sacré… 

 Ecoutez Rémy Rongier, c’est comme si Raymond vous parlait… 

Conférence "La sagesse spirituelle des bâtisseurs" - Forum des 

médecines de l'âme 2023 

https://www.youtube.com/watch?app=desktop&v=ubvL1-egLCE 

Rémy Rongier, conférence "La sagesse spirituelle des bâtisseurs" - Forum des médecines de l'âme 2023 - 

YouTube 

 

https://www.youtube.com/watch?app=desktop&v=ubvL1-egLCE
https://www.youtube.com/watch?app=desktop&v=ubvL1-egLCE
https://www.youtube.com/watch?app=desktop&v=ubvL1-egLCE


 

LES  DOGMES 
Nous évoquons ce terme, bien souvent méconnu, pour sa signification 

que nous décrit très simplement Eckart Tollé 

Toutes les religions n'ont pas de dogmes (doctrines attirant une adhésion 

plus ou moins obligatoire) ; c'est une spécialité chrétienne... 

Une personne dogmatique c’est quelqu’un qui a des opinions bien 

arrêtées, qui les considère comme des vérités absolues, et les exprime 

d'une manière péremptoire, autoritaire, catégorique. 

Ce sont les dogmes créés par les hommes qui sont la base de certaines 

religions. 

Nous vous présentons l’analyse du Dogme mais également un extrait de 

l’origine d’un dogme qui témoigne du déviationnisme que les hommes ont 

apporté à une vérité première. 

 

& & & 

 

 



Les dogmes –religieux, politiques, scientifique, etc…- naissent de la 

croyance erronée selon laquelle la pensée peut englober la réalité 

ou la vérité. Ils sont des prisons conceptuelles collectives. 

 

Le plus curieux, c’est que les gens adorent leur cellule, car elle leur 

donne un sentiment de sécurité et la fausse impression de savoir. 

 

Rien n’a infligé à l’humanité plus de souffrance que ses dogmes. 

Tout dogme finit tôt ou tard par s’effondrer, oui, car la réalité 

finit par révéler sa fausseté ; mais si l’on n’en voit pas l’illusion 

fondamentale, il sera remplacé par d’autres. 

Quelle est cette illusion fondamentale ?  L’identification à la 

pensée. 

 

Extrait de : « l’ART DU CALME » 

Eckart TOLLE 

Jésus essayait de faire comprendre à ses disciples la PUISSANCE DE LA FOI. 

Les évangiles déclarent que j'ai dit que si un homme avait une foi de la taille d'une 

graine de sénevé, il serait capable de déplacer des montagnes.  

Cette déclaration est une interprétation erronée de ce que j'ai vraiment dit. Elle 

montre, combien mes disciples et les évangélistes avaient peu compris mes 

enseignements au temps où nous vivions sur Terre.  

Si une personne devait avoir une « foi » de la taille d'une graine de sénevé - que 

signifie ceci ? Comment peut-on mesurer la foi d'une telle façon ?  

La foi est la foi.  
C'est une « puissance de conviction totale » de l'esprit, qui possède l'esprit, et 

elle ne peut se limiter en taille.  

La foi - qui provient du besoin de croire est une chose, parce que cela sert vos 

buts d'une façon ou d'une autre - peut-être puissante et forte, mais elle ne 

pourra jamais s'évaluer en termes de « taille » ! 

 La croyance est encore plus forte. Elle trouve sa source dans l’ouï dire et la 

logique. 



L’on a entendu ou lu quelque chose et l’on est convaincu que ce qui a été lu 

ou entendu est vrai. On développe alors une croyance profonde en ce qui a été 

entendu ou lu. On croit que c’est vrai. On le croit d’une manière totale, défiant 

toute contradiction.  

Je disais constamment aux gens :  

« Croyez que vous recevrez- et vous recevrez »  
Cependant, je savais à cette époque qu'il serait presque impossible aux gens 

d'avoir jamais une foi suffisante pour accomplir des miracles, puisque de 

quelques façons que je leur explique la Vérité, ils n'auraient jamais la 

certitude intense qu'il m'avait été donné de recevoir dans le désert. 

Mais maintenant que je rapporte en partie, l'histoire de mon séjour sur Terre, en 

Palestine, c'est dans l'intention que vous , lecteur, commenciez à recevoir et 

comprendre la connaissance que j'ai reçue dans mon illumination.  

J'ai l'intention de vous donner la connaissance. Croire par oui dire, c'est croire 

quelque chose qu'on vous a dit mais dont vous ne pouvez pas vraiment prouver la 

véracité. Le savoir résulte d'avoir lu ou entendu quelque chose et d'avoir 

constaté que ce qui a été lu ou entendu se conforme logiquement et 

concrètement à toutes les connaissances que vous avez accumulées. C'est 

parce que vous êtes en mesure de comprendre et croire de manière logique et 

réaliste la nouvelle information qu'elle devient « connaissance ». Vous êtes 

CONVAINCU que ce que vous « savez » maintenant est la VERITE.  

Jusqu'à présent, certains d'entre vous avez foi en Jésus-Christ, mais vous 

ressemblez à des enfants précoces. Votre foi était partiellement aveugle et 

obéissante, bien que mêlée à beaucoup de doute. Ainsi, quels que fusses vos 

besoins, vous comptiez sur « Jésus » pour accomplir le travail. Alors qu'en fait, 

la plupart des choses que vous demandiez et croyez provenir directement de 

Jésus était votre foi même en Jésus, rendu visible sous la forme de ce que vous 

aviez demandé.  

Bien que cette « foi » enfantine soit très importante pour votre bien-être, vous qui 

avancez sur le chemin spirituel de la perfection, il vous faut maintenant accéder à 

un niveau plus profond de vraie connaissance de la relation entre l'esprit 

« matière ».  

Sans cette base, l'homme continuera à patauger dans des mythes (dogmes) 

religieux et restera enlisé dans la misère de la condition humaine.... 

Quand j’étais sur terre, j’ai dit la VERITE aux gens, mais elle était 

continuellement mal interprétée. Ce que j’ai vraiment dit au sujet de la foi, c’est 

ceci : 

« Voyez ce grand, cet immense arbre. Il vient de la graine la plus minuscule que 

l’on puisse imaginer. Voyez son tronc énorme, ses branches et son feuillage. Cette 

gigantesque croissance est sortie toute entière d’une petite graine. 



Comment une telle chose a-t-elle pu arriver ? D’où viennent le bois de l’arbre et le 

feuillage qui l’orne ? N’est-ce pas un miracle aussi grand que les miracles que 

j’exécute pour vous jour après jour ? La croissance de cet arbre n’est-elle pas 

autant le travail du « PÈRE » que la guérison des gens malades ? 

-Je vous le demande : qu’est-ce qu’une graine ? Pouvez-vous nous le dire ? Non, 

vous ne le pouvez pas. Mais je vous le dirai : 

« C’est une minuscule entité de « connaissance consciente ». C’est la 

« connaissance consciente » de ce qu’il deviendra.  C’est un fragment de 

« conscience » tiré de la CONSCIENCE CREATRICE DIVINE. 

-C’est un fragment du pouvoir de l’esprit tiré du Pouvoir de l’Esprit-Père qui, 

une fois planté dans la terre et arrosé de pluie, s’habillera de « matière »visible, 

dont il possède, au plus profond de lui la connaissance. Cette connaissance est 

vraie, ferme, forte, inébranlable. Cette connaissance de soi incarnée dans la 

graine, est une conviction de sa « conscience » 

Extrait de : Les lettres du Christ 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

COMMENT SE PROTÉGER DE LA 
NÉGATIVITÉ ? 

 

 

Lisons ces paroles de sagesse d’Amma, cette merveilleuse ÂME 
qui tous les JOURS applique sans discontinuer la dernière phrase 

de ce discours du 24 décembre 2019 – Amritapuri 

Pendant la session de questions-réponses, quelqu’un a demandé à 
Amma : « Aujourd’hui il y a beaucoup d’émotions et de pensées négatives, 
et de la magie noire. Comment nous protéger de toutes ces négativités ? » 

Amma a répondu : « Autrefois, dans la mythologie, les démons et les demi-
dieux avaient des pratiques méditatives. Mais ce n’est plus le cas 
aujourd’hui. Nous voyons des gens qui ont une mentalité de démon mais 
qui n’ont aucune pratique méditative. Amma ne croit pas à tous ces soi-
disant cas de prétendue magie noire. 

La vie spirituelle c’est comme enfiler une armure ou un gilet pare-balles. 
Rien dans le monde ne peut vous affecter si vous êtes un chercheur 
spirituel. Dieu est la conscience absolue omniprésente. 

Le soleil demeure immobile au centre, tandis que les autres planètes 
tournent autour de lui sans l’affecter le moins du monde. De la même 
manière, une fois que nous aurons réalisé le fait que nous sommes le soleil 

https://www.etw-france.org/comment-se-proteger-de-la-negativite/
https://www.etw-france.org/comment-se-proteger-de-la-negativite/


auto-rayonnant, rien d’extérieur ne nous affectera. Comprenons que nous 
ne sommes pas une bougie que quelqu’un doit allumer mais que nous 
sommes le soleil-même, éternel et auto-incandescent. Nous ne sommes 
pas de petits chatons miaulant, rugissons comme des lions. 

Il peut arriver que des faibles d’esprit disent avoir vu des fantômes. La 
plupart du temps, ces personnes sont atteintes d’une forme de dépression 
qui provoque des hallucinations. Une fois, une femme est venue pour le 
darshan (bénédiction sous forme d’étreinte) d’Amma avec trois tickets pour 
deux. Quand on lui a demandé pourquoi elle avait trois tickets, elle a 
répondu : « C’est pour le fantôme qui nous accompagne ». Amma ne croit 
pas à tous ces fantômes et esprits. Les personnes dépressives qui ont ce 
genre de visions devraient se faire accompagner et soigner. Amma ne croit 
pas que les cinq lettres (les formules sacrées qu’ils prononcent) puissent 
nuire à qui que ce soit, car elles ne reposent sur aucune force. Nous 
recevons le résultat de nos actions, et nous devons en endosser la 
responsabilité sans accuser la Compréhension de la Conscience Divine. 
Éveillons notre Soi grâce au souvenir constant de Dieu. 

Là où il y a des désirs, il y a du chagrin, il n’y a pas de fumée sans feu. Il 
n’y a pas de joie sans tristesse. Il n’y a pas de nuit sans jour. Ainsi va le 
monde ; ayons l’équanimité d’accepter cet état de fait. Comme un pendule 
qui se balance d’un côté à l’autre, la vie en ce monde passe d’un extrême 
à l’autre. Notre mental devrait se stabiliser au milieu. Soyons capables 
d’accepter ce qui arrive avec équanimité. 

Voyez ce que vous pouvez donner au monde au lieu de penser à ce que 
vous pouvez en tirer. Il faut faire de bonnes actions pour recevoir la grâce 
de la Compréhension de la Conscience Divine. » 

 



 

 

 

 



 

 

  



 

 


